



Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto

Buenos Aires, 15 de septiembre de 2014

Sr.
Lic Roberto Baschetti

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. con el objeto de solicitarle el préstamo de las tapas de la revista "Retorno" N° 14, que posee en su archivo personal, en donde aparece reflejada la visita que el General De Gaulle realizó a nuestro país.

Como usted sabe, la Cancillería Argentina está organizando una muestra recordatoria de los 50 años de la mencionada visita, conjuntamente con la Embajada de Francia. La misma se llevará a cabo entre los días 2 al 12 de octubre próximos.

Poder contar con tal valioso ejemplar sin duda engalanará la muestra, ya que ilustra de modo indudable el pensamiento que el peronismo tenía de aquel personaje, y lo que su visita significaba para nuestro país en aquellos días.

La tapa de la revista "Retorno" se exhibirá en una vitrina cerrada, evitando todo contacto con el público visitante.

Es nuestro compromiso restituir la misma, al final de la muestra, en el mismo estado de conservación en el que la hemos recibido.

A la espera de su favorable respuesta, saludo a usted con distinguida consideración

MAGDALENA M. FAILLACE
Embajadora
Directora General de
Asuntos Culturales

Esa visita tuvo lugar en octubre de 1964. El gobierno radical del Dr. Arturo Illia gobernaba luego de ganar elecciones presidenciales solamente con el 25,15% de los votos emitidos, con un gran porcentaje de votos en blanco y el peronismo imposibilitado por la fuerza de las armas militares de participar en esas elecciones.

Perón le dijo a sus seguidores que reciban a De Gaulle como si fuera él mismo. La militancia peronista copó los actos oficiales para darle la bienvenida al presidente galo y para dejar claro que en la Argentina "sin Perón no hay solución".



BIENVENIDO, GENERAL!

RETORNO

A UNA PATRIA LIBRE JUSTA Y SOBERANA

BIENVENIDO, General De GAULLE.
 Bienvenido a esta tierra de hombres libres que, sin embargo, hacen casi diez años ha perdido el rumbo de la libertad, porque ella reside en el Pueblo y el Pueblo hace ya casi diez años no puede decidir su destino en libertad. Porque ha sido derrotado —pero no vencido— por esos mismos privilegios e intereses contra los que Ud. se ha tirado a fondo intrépida- mente, para jugar no solo los destinos de la Francia eterna, si- no los destinos mis- mos de la huma- nidad en las próximas centurias. Bienveni- do, General, porque su lucha es nuestra lucha. Y es la lucha de los pueblos secu- larmente sumergidos y explotados, que buscan angustiosa- mente salir del es- tancamiento y la mi- seria, de la ignora- ncia y del atraso, de la injusticia y el so- mnetimiento. Que no quieren ya tutorías foráneas ajenas a su cultura, a su libe- r- tad.

ARO 5 - N° 13 - BUENOS AIRES, JUEVES 1° DE OCTUBRE DE 1964 — 6-16 — EL 'EJEMPLAR'

Me solicitaron en préstamo algunas publicaciones como esta